

POSTER SLAM FORSCHUNGSCAMP 2017

Im Rahmen des [Forschungscamps 2017](#) wird in diesem Jahr neben den traditionellen Poster Sessions ein Poster-Slam stattfinden! 10 Teilnehmer*innen bekommen hier die Gelegenheit, ihre Forschungsarbeit innerhalb von 3 Minuten durch ein originelles Poster vor einem größeren Publikum vorzustellen ([Anmeldung bis 10.10.2017](#)). Das Publikum entscheidet: Über [Tweedback](#) wählt das Publikum die beste Darbietung; als Preis winkt ein persönliches Coaching durch eine*n Expert*in zu einem selbst gewählten Schwerpunkt im Wert von 1000,-€. **Die mutigen Teilnehmer*innen des Poster Slams erhalten hier vorab die einmalige Möglichkeit in diesem vorbereitenden Workshop, ein Poster für den Poster-Slam zu erstellen und einen Slam-Vortrag vorzubereiten und zu üben.**

During [this year's Science Camp](#), the Graduate Academy organizes a Poster Slam apart from the traditional poster sessions of the event. During the poster slam, up to 10 participants will present their research projects in a unique 3 minute presentation by means of a particularly interesting poster ([registration Poster Slam until 10.10.2017](#)). With the help of [Tweedback](#), the best presentation will be chosen by the audience. The winner takes advantage of a personal coaching with a self-chosen focus – a prize worth 1000 €. **With our Poster-Slam-Workshop, the courageous participants of the Poster Slam get the unique opportunity to prepare an interesting poster and a catchy presentation for the slam.**

POSTER SLAM COACHING - FORSCHUNGSCAMP 2017

Workshop-Termin / Workshop Date:	20. November 2017, 9:00 – 17:00 Uhr 21. November 2017, 9:00 – 15:00 Uhr
Anmeldefrist / Deadline:	06. November 2017
Referent / Trainer:	Johannes Hinrich von Borstel
Teilnehmer*innen / Participants:	10-12 Personen / 10-12 Participants
Kurssprache / Language:	Deutsch / English
Zielgruppe / Target Audience:	Promovierende und Postdocs, die am Poster-Slam des Forschungscamps 2017 teilnehmen (23.11.2017) / PhD Students and Postdocs who participate in the Poster-Slam of this year's "Forschungscamp" (Date: 23.11.2017)

Kursbeschreibung / Course Description:

In diesem Kurs lernen die Teilnehmer*innen, wie wissenschaftliche Poster ansprechend dargestellt und im Rahmen des ‚Poster-Slams‘ unterhaltsam präsentiert werden können. Der Kurs behandelt u.a. die Themen ‚Storytelling‘, kreatives Schreiben und Posterdesign. Die Teilnehmer*innen werden an ihren eigenen Präsentationen arbeiten und die Erstellung von Inhalten sowie das Präsentieren in der Öffentlichkeit üben.

This course enables the participants to create engaging posters and learn the fundamentals of public science communication. Every participant will learn the principles of storytelling, creative writing and poster creation before crafting a poster for the upcoming poster-slam event. We will work on the individual presentations in terms of content creation as well as best practises for public presentation.

Angaben zur Referenten / Trainer:

Von Borstel wuchs in Clausthal-Zellerfeld auf, machte 2009 sein Abitur und legte seine Prüfung zum Rettungssanitäter ab. Anschließend lebte er in Wien und Budapest bis er 2011 zum Medizinstudium nach Marburg zog. 2013 stand er zum ersten Mal im Hessischen Landestheater Marburg auf einer Science-Slam-Bühne. Er erreichte bei über 35 Science-Slams mit mehreren Vorträgen den ersten Platz, die auch bei YouTube veröffentlicht wurden, wurde 2013 Westdeutscher Meister und 2015 Deutscher Vizemeister.



Im gleichen Jahr veröffentlichte er sein Sachbuch „Herzrasen kann man nicht mähen – Alles über unser wichtigstes Organ“, das acht Wochen auf der Spiegel-Bestsellerliste der ersten 20 Platzierungen *Paperback Sachbuch* geführt und bisher in 20 Sprachen veröffentlicht wurde. Von Borstel ist seit 2017 Mitglied des Health-I-Boards, eines von der Techniker Krankenkasse und des Handelsblattes gegründeten Think-Tanks zu Themen der Gesundheitsbranche. Er schreibt für das Online-Magazin "Zebrabutter", den "Resonanzboden-Blog" der Ullstein Buchverlage und den Blog "Die Erde ist keine Scheibe".

Teilnahmegebühr / Course Fee: Der Kurs ist kostenfrei / The Course is free of charge.

Anmeldung / Registration:

Anmeldung Poster Slam (Abstract zum Forschungsthema bis 10.10.2017) /

Registration for the Poster Slam (Abstract for research topic until 10.10.2017):

http://forschungscamp2017.de/?page_id=118